

Salon Franco und Chris auf Platz eins

Das Singener Friseur-Team um die Familie Palummo wurde am Samstag in Düsseldorf zum besten Salon Deutschlands gewählt

Singen (wis) Es muss schon etwas besonderes geschehen, dass der Salon Haarmoden Franco und Chris in den Postarkaden am Samstag geschlossen hat. Wie zum Beispiel die Einladung zur Preisverleihung zum besten Salon Deutschlands auf der Messe Top Hair International in Düsseldorf. Bereits in der Einladung wurde das Team informiert, dass sie unter den drei Erstplatzierten sein würden. Grund genug, um mit allen Mitarbeitern zur Verleihung nach Düsseldorf zu fahren.

Von der bevorstehenden Auszeichnung nahm auch der SWR Notiz und ließ sowohl einen Radiobeitrag als auch

einen Filmbeitrag für die Landesschau im Singener Friseursalon machen. Am vergangenen Donnerstag herrschte einigermaßen große Aufregung als das Film-Team die Arbeit im Salon beinahe einen ganzen Tag lang begleitete. Einige langjährige Stammkunden erklärten sich bereit, sich für den Beitrag beim Haareschneiden, Färben und Föhnen interviewen zu lassen. Immer wieder wechselte das Film-Team die Standorte im Salon, filmte das Team bei der Arbeit und sprach mit Kunden. So zum Beispiel auch mit Stefanie Jost. Die Engenerin ist seit drei Jahren begeisterte Kundin bei Haarmoden Franco und Chris: „Für mich gibt's nichts vergleichbares“, so Jost. Die Reportage soll am 21. März in der Landesschau auf dem SWR zu sehen sein. Eigens für die Aufnahme unterbrach Stammkunde Peter Wolf seinen Ischgl-Urlaub sowie Rainer und

Diana Hespeler, die sich den Morgen dafür extra freigehalten hatten, um die befreundete Familie Palummo beim Dreh im Salon zu unterstützen.

Am Samstagabend in Düsseldorf wartete schließlich eine schöne Überraschung auf das Singener Friseurteam: Ihr Salon wurde tatsächlich auf Platz eins gewählt und mit dem Prädikat bester und erfolgreichster Friseursalon Deutschlands ausgezeichnet. Das Konzept, der wirtschaftliche Erfolg, Service und Qualität der Dienstleistung waren die entscheidenden Kriterien bei der Wahl zum besten Salon. Zur Beurteilung dieser Kriterien schickte das Wahlkomitee unter anderen anonymen Testkunden über einen längeren Zeitraum in die teilnehmenden Salons. Von über 1000 Teilnehmern konnte sich nun die Familie Palummo mit ihrem fleißigen Team auf Platz eins behaupten.



Der SWR drehte eine Filmreportage über den Singener Friseursalon Franco und Chris, der jetzt zum besten Salon Deutschlands gewählt wurde.

BILD: WIS